

(<https://ville-cachan.fr/portraits/gauri-rao-lefebvre/>)



Nez nomade devenue artisane des senteurs, Gauri Rao Lefebvre distille ses souvenirs de Mumbai à Cachan. Avec Seeds of Scent, elle met son expérience au service de celles et ceux qui veulent se mettre au parfum en créant le leur.

Gauri a d'abord vécu dans 4 pays différents, se promenant avec « cette peur de ne jamais me sentir chez moi ». Le déclic pour poser ses valises ? « Une ville familiale » : Cachan. Un lieu où son fils « peut pédaler sans crainte. Une ville de la nature », qui la stimule olfactivement, surtout au printemps avec les géraniums, roses, cerisiers... Ces odeurs, la native de Mumbai les sent « ici plus qu'ailleurs ». Et si Cachan avait un parfum, il serait « en constante évolution, changeant au gré des saisons, grâce au travail de ses talentueux jardiniers ». La beauté des cerisiers cachanais et leurs délicats parfums l'inspirent, comme ses voyages et souvenirs.

L'art d'être nez

Tout commence donc à Mumbai où Gauri suit des études de pharmacie. Diplôme en poche, elle bifurque vers la parfumerie et décide de finir de se former en France à l'ISIPCA (Institut supérieur international du parfum, de la cosmétique et de l'aromatique alimentaire), fondée par Guerlain. Une référence dans le monde de la parfumerie. Entre Versailles et Padoue, elle entame son voyage dans le monde captivant des parfums. Elle y apprend les arts, la science mais aussi le marketing de la parfumerie. Au sein de la maison de parfum IFF, puis chez L'Oréal - 13 années à travailler sur des signatures olfactives mémorables, pour des crèmes de L'Oréal Paris, des rouges à lèvres d'Armani ou la gamme Ambre Solaire - elle se perfectionne, puis se questionne. Pourquoi laisser aux seules marques le privilège d'une identité olfactive ? Et si chacun pouvait créer la sienne ?

La graine est semée. [Seeds of Scent](#) naît en 2024. À rebours du « prêt-à-pulvériser », sa marque prône le slow scent. Une expérience sensorielle où chacun prend le temps de comprendre les notes qui entrent dans la composition de la création de sa propre fragrance. Et comme cette alchimie est aussi un art, elle installe ses ateliers de personnalisation olfactive dans une galerie... d'art de l'Île Saint-Louis. Les matières premières ? Végans, sourcées à Grasse, non testées sur les animaux. Pas de plastique, des flacons à recharger, pour un respect scrupuleux de la planète.

En faisant sienne la formule de Giono « Les dieux créent les odeurs, les Hommes fabriquent les parfums », Gauri veut offrir un « moyen de créer, d'exprimer des émotions ou de raviver des souvenirs en les capturant dans un flacon ». Comme celui enfantin au parfum de jasmin du jardin de sa grand-mère, non loin de Bangalore.

Bio Express

Janvier 1985 : Naissance à Mumbai (Bombay)

2002-2006 : Diplôme de pharmacienne

2006 : Arrivée en France

2006-2008 : Master en parfum et cosmétique à l'ISIPCA et à l'Université de Padoue (Italie)

2010-2023 : Fragrance development Manager au service parfum de L'Oréal

2017 : Installation à Cachan

2024 : Création de Seeds of Scent

Crédit photo : Henri Perrot